

10月17日、イスラエルとの戦闘が続くパレスチナ・ガザ地区でガザ市中心部のアル・アハリ病院が爆撃を受け約500人が死亡した。

イスラエルはハマス側の武装組織「イスラム聖戦」によるロケット弾発射の失敗が原因として関与を否定

「爆発の威力と映像で聞こえる特徴的な音から判断すれば、この攻撃は米国製のGBU31(編注:誘導爆弾ユニット31)の可能性が高い」

JDAM(Joint Direct Attack Munition、ジェイダム、統合直接攻撃弾)

アレクセイ・レオンコフ
軍事専門家



F16 搭載精密誘導弾
(スマート爆弾)
1000Lb(455Kg)
2000Lb(910Kg)

▶ 🔊 12:10 / 38:17

1x 🔄 🗨️ 📺 📱 ↗️ 720p 🗲

【日本保守党】地上戦開始、すでに民間人死者1万人超。米国の本性と一神教の業は罪深き人間の残酷さを物語っている。

Published on Nov 3, 2023 • 17,044 views

日防隊・日本保守党チャンネル



UNSUBSCRIBE 33K



Let's go **イスラエル支援!**
mike701.neocities.org/block



ウクライナがロシア兵捕虜を拘束+処刑後の動画

【閲覧注意】Janoのウクライナソフ・クラーク...
348 views • 1 year ago



To Burn All Parasites in the Body You Need to Do These Actions. Check This Out

Ad by Anti parasite

【閲覧注意】Janoのウクライナソフ・クラーク...
173 views • 1 year ago

【閲覧注意】Janoのウクライナソフ・クラーク...
201 views • 1 year ago

Let's Go ウクライナ支援!

みんなでウクライナを応援しよう!

mike701.neocities.org/urkraine



ウクライナ兵が至近距離でロシア兵捕虜を射殺

ナチスウクライナがロシア兵捕虜処刑



アゾフ大隊ソリンが民間人を惨殺して捨てる動画を公開



ウクライナ軍 ロシア兵捕虜処刑



ウクライナ兵がロシア兵捕虜を殺す様子を録画してアップ ウクライナ政府からの命令だった事が捕虜



【閲覧注意】2014年ウクライナ軍のルガンスク市役所爆撃直後の映像 一般市民8人死亡28人怪我



記事・株価を検索



東京感染症ステートメント2021(抄録) 感染症会議

二度と危機を繰り返さないために

日経・FT感染症会議

+ フォローする

2021年11月1日 17:36



保存

新型コロナウイルス感染症対策分科会
尾身茂 (おみしげる) 参加www



屋内ノーマスク会議www

(日本経済新聞 2021.11.1)

mike701.neocities.org/virus



政治・経済 ▶ [The New York Times](#)

ガザ虐殺正当化へ「広島」を持ち出すイスラエル 民間人の犠牲は不可避と強弁

[The New York Times](#)



Let's go イスラエル支援！
mike701.neocities.org/block



イスラエル当局は第二次世界大戦から9.11後の対テロ戦争に至る西側諸国による軍事行動を引き合いに出し、対ハマスの軍事作戦を正当化しようとしている(写真:Yousef Masoud/The New York Times)

ファルージャ、モスル、コペンハーゲン、広島一。

アウ

1

2

3

4

5

※選

世界一マスクを着用しているのに、陽性者数は世界最悪…日本人はいいかげん「忖度マスク」をやめるべきだ

ついに専門家も「普通の風邪」と言い出した

PRESIDENT Online

中川 淳一郎
ライター



*未だに職場では、マスク着用強制が多いです。
(お願いという名の) (#°Д°)

mike701.neocities.org/virus2

今年7月中旬以降、日本の1日あたりの新型コロナ陽性者数は世界最悪となっている。ライター・編集者の中川淳一郎さんは「無意味な感染対策をいつまで続けるつもりか。いいかげん、『忖度マスク』はやめるべきだ。『もとの生活に戻りたい』という機運は確実に高まっている。事業者も感染対策からの『一抜け』をしたほうがトクするだろう」という一。

SARS-CoV-2 Antigen Rapid Test
(Self-Testing)